

SIMBÓLICO ENCENDIDO DE ANTORCHA Y JURAMENTO DEPORTIVO

Dan el vamos a los Juegos Deportivos Escolares 2025

• El SLEP Maule Costa y la Municipalidad de Constitución organizaron la ceremonia, que se desarrolló en el Gimnasio Enrique Donn Müller.

CONSTITUCIÓN. Con una ceremonia cargada de entusiasmo, espíritu deportivo y participación estudiantil, el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Maule Costa y la Municipalidad de Constitución inauguraron oficialmente los Juegos Deportivos Escolares 2025, en el Gimnasio Enrique Donn Müller.

En la ceremonia de inauguración estuvieron presentes la secretaria ejecutiva de la Corporación Municipal de Deportes, Karen Roco; el director regional del IND del Maule, Zenén Valenzuela, acompañado del coordinador, profesor Álvaro Torres; el director de la Junaeb Maule, Patricio Uribe; y del área Extraescolar del SLEP, Patricio Salazar, y todos los profesionales de su equipo de trabajo. Además de representantes de Senda, ARE, directores de establecimientos educacionales, delegaciones de estudiantes y comunidad escolar en general.

NUEVAS GENERACIONES

“Volver a este gimnasio y ver a tantos estudiantes con sus camisetitas, sus ganas y su energía, me emociona profundamente. Yo también partí aquí, como alumna del colegio particular subvencionado Martín Abejón, soñando con representar a mi escuela. El deporte no solo me enseñó a competir, me enseñó a trabajar en equipo, a levantarme después de caer, y a creer en mí. Hoy verlos a ustedes me llena de esperanza y me confirma que estamos haciendo las cosas bien para las nuevas generaciones”, expresó Karen Roco.

DESARROLLO INTEGRAL

En la oportunidad, Patricio Salazar resaltó la relevancia del deporte como herramienta de desarrollo integral para niñas, niños y jóvenes, fomentando valores como el compañerismo, la perseverancia y el respeto.

Las autoridades presentes enfatizaron el compromiso conjunto entre el SLEP y el Municipio para fortalecer el deporte escolar y generar espacios seguros y motivadores para la actividad física y la sana competencia.

Con el tradicional y simbólico encendido de la antorcha y el juramento deportivo, quedaron



La actividad reunió a alumnos de diversas escuelas y liceos de la comuna, ya sea públicos, particulares subvencionados y particulares.

oficialmente inaugurados los Juegos Deportivos Escolares 2025 en la comuna de Constitución, que se extenderán

durante los próximos meses con diversas disciplinas y categorías, donde participan más de 3 mil alumnos, buscando ser premia-

dos por su talento, por reforzar la convivencia, la inclusión y el orgullo de representar a cada comunidad educativa.